

El calzado popular se pondrá en plazo inmediato: entrevista De Gaulle-Johnson

En el mismo se ha producido una notable baja Visitará París cuando realice su viaje a Europa

MADRID, 20 (CIFRA). — "El calzado popular, que se pondrá a la venta, próximamente, ya ha logrado un éxito antes de que llegue al público, puesto que se ha producido una baja en los precios de calzado medio de un 25 por ciento en muchos casos", ha declarado el presidente del Sindicato Nacional de la Piel, don Ramón Hermida, en la rueda de Prensa que ha sostenido a media día en el salón de actos del Sindicato, para tratar diversos aspectos relacionados con el sector piel. Le acompañaban el vicepresidente de la sección social, don Eugenio Nuño Beato, y el secretario nacional, don Fernando de la Vega.

Se refirió en primer término el señor Hermida al éxito de la industria de la piel, en Francfort, y dijo que es alentador este triunfo en un país como Alemania, que calibra tan finamente la calidad de los artículos que allí se presentan. Dijo que esta exposición es la primera de este año, y que a ella seguirán dos en Norteamérica — Nueva York —, otra en Italia y otra en Francia, y, posiblemente, otra en Londres.

Estas exposiciones se llevan a cabo con la ayuda del Ministerio de Comercio, y secundan la política comercial de este departamento.

Aludió luego al plan de desarrollo del sector piel, y dijo que en el año 1964 han sido superados los objetivos propuestos, y que se ha pasado a la exportación con una importante cifra de 25 millones de dólares. Este brillante resultado se ha obtenido exclusivamente por el esfuerzo de los propios industriales y del Ministerio de Comercio. "Esta cifra —agregó— esperamos duplicarla en el año próximo; es decir, en 1965".

Comentó luego el presidente del Sindicato Nacional de la Piel las importaciones de calzado de lujo, y dijo que de 12.000 dólares en 1962 han pasado en 1964 a 262.000 dólares, con la consiguiente repercusión en la industria española.

Afirmó que si no se frena esta importación de calzado, puede crear graves dificultades al sector Piel. Aunque la mayor parte de este calzado extranjero es de muy alta calidad —de 1.600 a 1.900 pesetas el par—, la importación ha hecho que suban los precios del calzado de lujo, puesto que siendo el calzado propio de tan excelente clase como el extranjero, no estaba justificada la enorme diferencia entre los precios corrientes y los que se pagan por los calzados de importación. Las principales importaciones se han hecho de Suiza, Inglaterra y el Japón.

Volviendo al plan de desarrollo del sector Piel, el señor Hermida dijo que los objetivos de aquí se han superado en un 72 por ciento, ya que se había previsto de 1962 a 1964 un aumento constante, y el aumento real ha sido del 14,3 por ciento en un año. Aclaró que la cifra del 64 corresponde a la balanza comercial, que se saldó con un superávit de 4.709.000 dólares.

Hizo una comparación entre la renta industrial de España y el crédito oficial y el sector Piel, para exponer que para cada mil pesetas de la renta neta de toda la industria española, el citado sector aporta 18 pesetas, mientras que por cada mil pesetas de ayuda financiera concedida por el crédito oficial a toda la industria española, el sector Piel ha recibido sólo 10,3 pesetas.

"Es evidente, por tanto —agregó— que la proporcionalidad de la ayuda del Plan de Desarrollo ha sido muy inferior a lo que representa el sector Piel en la renta nacional.

Pasó después a ocuparse de las inversiones para modernización de la maquinaria y dijo que el sector había invertido más de 700 millones de pesetas y solamente había recibido 103.

En cuanto a las acciones concretas, éstas no se han llevado a cabo todavía y no es responsable de ello el Sindicato, que ha instado a la superioridad para que sean aprobadas.

Uno de los informadores preguntó al señor Hermida sobre la fa-

bricación del calzado llamado "popular" y obtuvo la respuesta de que el próximo lunes se celebrará una reunión con los grupos que ya han contestado afirmativamente, para ultimar la operación. Afirmó que el calzado popular, aun sin estar lanzado al público, ya ha logrado el éxito de la rebaja de un 25 por ciento en algunos casos, del calzado medio.

Por último, el presidente del Sindicato Nacional de la Piel, mostró a los informadores una muestra del nuevo producto norteamericano denominado "Corfan", de una apariencia igual a la piel auténtica, y que reúne condiciones de transpiración y de duración que habrá de tener en cuenta en el mercado del calzado.

¿QUE ES LA VOCACION?...

He aquí una gran interrogante que fue ayer ampliamente tratada en un coloquio celebrado en el Club «CRAO»

El Club Crao prosigue en su loable campaña de contacto entre público y Prensa a través de los coloquios organizados en su domicilio social. Anoche reunió en torno al tema general "Vocación" a un pléytor, José María Párraga, un profesor de Educación Física, el señor Vidal; una ama de casa, la señorita Cerdá; el reverendo padre don Juan Valverde; doña Paquita Quirós, maestra nacional, y el joven doctor señor Hernández Conesa.

Por parte de la Prensa y radio locales preguntaron Francisco Barnés, por Radio Popular; José García-Martínez, por "La Verdad"; el señor Lacárcel, por Radio Juventud; Juan Ignacio de Ibarra, por LINEA, y Elías Ros, por Radio Murcia.

Se comenzó preguntando al reverendo don Juan Valverde si las vocaciones tardías tienen alguna ventaja sobre las que se manifiestan en edad temprana a lo que contestó con unas palabras de S. S. el Papa Pío XII. "Los que llegan en edad avanzada tienen más virtudes, porque se han reforzado en el contacto con la vida". A otras preguntas, contestó el sacerdote que a veces los mismos padres son un obstáculo para que el hijo encuentre su vocación, pudiendo tener peores consecuencias el hecho de imponerles a ingresar en el Seminario que la acción contraria de impedirlo.

Puntualizó que en el Seminario Menor sólo forman cristianos, no sacerdotes, por lo que sería muy interesante una mayor libertad de movimiento de los jóvenes en esta edad, que les permitiera conocer mejor la vida en todas sus facetas. La enseñanza en los Seminarios, como todo, en la hora actual de España, está evolucionando, siendo inquietud de los dirigentes ponerlos en contacto con la realidad de la vida. Preguntado sobre la posibilidad de que el sacerdote pierda la vocación en un momento de su vida, responde que en los doce años de estudio tiene tiempo más que suficiente para estar bien decidido, pero, llegado el caso, debe perseverar en su misión.

La señorita Cerdá opina que todas las mujeres tienen vocación de amas de casa, creyendo que ésta es incompatible con otras profesiones, con lo que no está de acuerdo doña Paquita Quirós, puesto que a ella no le impide dedicarse a las faenas caseras el hecho de estar al frente de su escuela. Opina la señorita Cerdá que la mujer actual va perdiendo la vocación de ama de casa, dado que ahora las mujeres se independizan con más facilidad, por lo que no necesitan forzadamente del matrimonio para emanciparse de la tutela paterna. Por eso admite que algunas mujeres tengan vocación de solteras; termina diciendo que la religiosidad en la mujer es esencial para la vida del hogar.

Doña Paquita Quirós dice que, para ella, el hogar y la escuela son dos cosas que se complementan, pudiéndose decir que el uno es la continuación de la otra y viceversa, poniendo ella el mismo empeño en la educación de sus hijos que en la de sus alumnos, admitiendo que en la misma persona se puedan dar dos vocaciones.

El señor Vidal, a preguntas sobre la vocación referida al deporte, dice que es más vocacional el pro-

fesionalismo, puesto que para llegar a él hay que vencer muchas dificultades, lo que no ocurre en la categoría "amateur", opinión de la que discrepan algunos de los asistentes. Opina que el fallo del deporte español en la última Olimpiada se debe a la carencia de instalaciones adecuadas, así como a la falta de verdaderos practicantes del deporte. A la misma falta de instalaciones deportivas atribuye la desproporción entre futbolistas y practicantes de otros deportes.

José María Párraga cree que todos somos algo bohemios en el fondo, aunque unos lo demuestran más que otros, pero la verdadera vocación de artista no debe basarse en la clase de vida que se haga.

El "deseo" ha llegado a la pintura por necesidad para vivir. Preguntado si tiene vocación de casado, dice que cree en el matrimonio en un sentido inicial algo egoísta. O sea, como compañía, aunque luego lo más importante es la continuidad de los seres que vienen, que son los que valorarán nuestra obra. No cree que los mejores pintores sean los que mejor viven, creyendo que lo ideal para un pintor está en un término medio: no tener el agobio económico, pero tampoco nadar en la abundancia.

El doctor Hernández Conesa dice que en la vocación médica concurren cuatro factores, a saber: idoneidad, rectitud de intención, generosidad e inclinación. La especialidad se elige por vocación, en primer lugar, y después por profesionalización, para lo que hay unos programas y "test" de aptitud que sirven para comprobar lo que se haya observado con anterioridad en el alumno.

Hizo la presentación del acto don Eladio Rosique, directivo del Club, premiándose con nutridos y calurosos aplausos por parte del numeroso público asistente las intervenciones de los participantes.

SUSCRIBASE A "LINEA" EL MEJOR PERIODICO DE LA REGION

VINOS VERDU
SE SIRVE A DOMICILIO, A MUY BUEN PRECIO Y MEJOR CALIDAD
Ronda de Garay, 38
TELEFONO 17491

Almacenes EL NUM. 1

Calle Verónicas, 4 (junto a la iglesia)

PRECIOS DE QUEMA:

- Bragas de algodón, señora... 10 ptas.
- Bragas nylon, señora... 15 »
- Combinación nylon, señora... 50 »
- Medias espuma nylon, señora... 9 »
- Pantalón franela, niño... 10 »
- Idem vaquero, caballero... 75 »
- Servilletas... 4 »

PARIS, 20 (Crónica del corresponsal de "Pyresa", MANUEL DE AGUSTIN, recibida por "telex"). — La noticia afirmando que en un plazo inmediato el Presidente de los Estados Unidos se entrevistará con el general De Gaulle, apareció en la Prensa francesa todos los meses y en unas ocasiones las autoridades acaban por desmentirla, en otras la realidad termina por negarla y en todas el lector la recibe sin darle más crédito del que merece una ilusión.

Porque no cabe la menor duda que para los efectos de prestigio, reafirmar que la solución de los problemas vigentes puede salir de la entente entre los dos hombres, da empaque a la diplomacia local, y como en nuestra época la mitad de las cosas que se suponen acaban por creerse, y el cincuenta por ciento de las que se creen terminan por realizarse, los servicios dedicados a la propaganda política lanzan la idea, el bulo, el rumor y la noticia para ver si un día se realiza. Mientras tanto, aunque no tenga lugar el crédito de la importancia sujeta, sigue manteniéndose.

Ahora en la última versión, la fórmula toma caracteres de visita. El Presidente Johnson vendrá a París. Lo sabemos a raíz de las conversaciones que ha sostenido con el ministro de Asuntos Exteriores francés. "El Presidente parará en París, cuando realice, como se propone, un viaje a Europa que debe tener lugar antes de las elecciones en Alemania del Oeste, es decir, lo más tarde en el mes de julio", explica el corresponsal en Washington de un gran diario vespertino de la capital francesa.

De todas formas, aunque la noticia esté perfectamente razonada y

de momento no ofrezca motivos para que se dude de su veracidad, el cauteloso "Le Monde" especifica en un comentario sobre los efectos de la estancia en Estados Unidos del señor Couve de Murville que "la crisis asiática domina enteramente la actualidad americana. No se ha tratado, pues, más que de una manera accidental, de un posible viaje a Europa del Presidente. El señor Johnson parece estar siempre deseoso de realizarlo en primavera, pero la fecha está supeditada al desarrollo de la guerra en el Vietnam".

Para los lectores de "Paris Presse", la eventualidad de la visita es aún más imprecisa, puesto que cuando el titular del Quai d'Orsay expresó a su ilustre anfitrión los saludos del general De Gaulle, "el Presidente le respondió que se sentiría muy contento de poder saludar al general; si un apaciguamiento en el Vietnam le permitiera realizar su ya viejo proyecto de llevar a cabo una "tournee" por las capitales europeas".

En estos tres resúmenes tenemos el vivo ejemplo de las gradaciones que puede sufrir una verdad sin ser alterada: "Vendrá a París", anuncian los primeros; "En el posible viaje a Europa", añade el segundo; "Saludará a De Gaulle cuando venga a las capitales europeas", especifica el tercero. Los matices no alteran el color, pero lo cambian.

Después de esto, en el terreno de las realidades la misión diplomática ha terminado así: con un acuerdo sobre el desacuerdo. Quiero decir que norteamericanos y franceses confirmáronse que discrepan. ¿Hasta cuándo? Pues hasta la próxima entrevista De Gaulle-Johnson.

Ayer fue conmemorado el LXXXIII aniversario de la fundación de la Academia Militar de Zaragoza

Los actos fueron presididos por el capitán general de la Región

ZARAGOZA, 20. (CIFRA). — La Academia General Militar ha celebrado hoy con gran brillantez y solemnidad el 83 aniversario de su fundación.

Los actos dieron comienzo a media mañana con una misa de campaña oficiada en el patio del Caudillo. Presidió el capitán general de la región, teniente general Mantilla Lautreo, acompañado del teniente general Vives Camino, jefe de la Región Aérea Pirenaica, y del antiguo director de la Academia, teniente general Amado Loriga. Estaban presentes todos los generales, jefes y oficiales de la guarnición, y profesores y alumnos de las diversas promociones de la Academia.

En el patio, profusamente adornado de banderas y gallardetes, se encontraban formadas las compañías de los caballeros cadetes.

Terminada la misa hubo ofrenda de coronas ante el monumento a los Caídos, y acto seguido un brillante desfile, a

cargo de los caballeros cadetes. Más tarde tuvo lugar un almuerzo de hermandad, en el curso del cual hicieron uso de la palabra el director de la Academia, general Iniesta Cano; el teniente general Amado Loriga y el capitán general Mantilla.

Radio Popular retransmitirá el Levante-Murcia

A pesar de las dificultades que se habían presentado, esta tarde, Pedro Ortuño retransmitirá a través de las antenas de Radio Popular y patrocinado por "Estrella de Levante" el partido que disputarán en Vallejo el Levante y el Real Murcia.

El enorme interés despertado por este choque, decisivo para la promoción de descenso, podrá satisfacerse con esta retransmisión para los miles de aficionados que no se desplazan hoy a Valencia.

"Estrella de Levante" vuelve a ofrecer una retransmisión de un encuentro, como viene haciendo durante toda la temporada en su afán de servir a los aficionados murcianos.

Los niños sanos son la promesa del porvenir fuerte de la Patria. No dejéis que la enfermedad les castigue. Vacunados contra la difteria la tosferina y el tétanos